

Gemäß Schulhausmeistertarifvertrag beträgt die reguläre Arbeitszeit der Schulhausmeister 46,5 Std. / Woche (aus "historischen Zeiten" sind darin 7,5 Std. Arbeitsbereitschaft eingerechnet, in der im Schnitt bis maximal 50% Arbeitsleistung zu erbringen ist).

Inzwischen sind auch bei der Stadt Sankt Augustin die Schulhausmeister-Arbeitseinsätze geprägt durch "permanente Arbeitsleistungen". Bereitschaftsdienst im Sinne des Schulhausmeistertarifvertrages gibt es im Prinzip nicht mehr. Das gilt insbesondere dann, wenn die Hausmeisterdienste zukünftig über einen "Hausmeister-Pool" organisiert werden.

Daher beträgt die tarifliche Arbeitszeit der Hausmeister an Schulen, genau wie bei anderen "Hausmeistertätigkeiten" in Rathäusern und anderen öffentlichen Einrichtungen im öffentlichen Dienst, 39 Std, und ist insofern auch bei "Bedarfsberechnungen" anzusetzen und nicht 46,5 Std. !

Zu 2. Der Einsatz von mindestens einem festen Hausmeister je Schule, hat sich in der Vergangenheit bewährt. Der Hausmeister fühlt sich in der Regel für "seine" Schule besonders verantwortlich, darüber hinaus können besondere Gefährdungssituationen (Glascherben auf dem Schulhof, Schulunfälle, Brandalarme usw.) besser geklärt werden.

<gez. Krishna Koculan>